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 Mainz, 12.11.2018 
 
 
Anfrage 1923/2018 zur Sitzung Stadtrat am   
 
Entwicklung der Nebenkosten 
 
  

1. Wie haben sich die durchschnittlichen Nebenkosten für Mieter der WBM in den letzten 
zehn Jahren entwickelt? 

2. Wie haben sich die Nebenkosten bei älteren  Gebäuden, die vor 2000 errichtet wurden, 
entwickelt? 

3. Wie haben sich die Kosten bei Neubauten, die 2000 oder danach erbaut wurden, ent-
wickelt? 

4. War die Entwicklung der Nebenkosten bei sozial geförderten Wohnungen identisch mit 
der Entwicklung frei vermieteter Wohnungen? 

5. Welche Positionen sind besonders drastisch gestiegen? 
 
 
Jasper Proske 
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